



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために
輝く明日へ向かって

錦中 学校便り第15号
令和6年 9月24日
文責：校長 鈴木 隆

◇ 吹奏楽部東北大会：9月8日(日)開催



錦中吹奏楽部は、今年度6年連続で東北大会(岩手県奥州市で開催)に出場し、見事『銀賞』を獲得しました。
部員は、3年生3名、2年生3名、1年生14名です。これからも練習を積み、来年は目指せ全国大会！

◇ 1年生の理科



二学期から1年生の理科を「鷗沼淳先生」が担当しています。以前錦中の教頭先生で勤務していたので、保護者の中にも、授業でお世話になった方がいるかも知れませんね。

◇ 市駅伝大会

9月5日(木)に、「市中体連駅伝大会」が開かれました。毎朝・放課後と長期間練習に取り組みました。

女子は、メンバーが5人必要なところ4人での出場でした。順位はつきませんでした。出場した3年生2人、2年生1人、1年生1人はみんな頑張りました。



須佐さんから柴田さんへ、「襷」が繋がったところです

3年生の須佐さんと柴田さんは夏休みには体験入学や受験勉強の忙しい時期にもかかわらず、駅伝の練習にも一生懸命取り組み、充実した毎日を過ごしたようです。

夏の暑さを乗り越え、長距離を走る苦しさを乗り越えたのですから、これからの進路実現への取り組みへも積極

的・計画的に取り組み、進路実現を勝ち取ってほしいと思います。

男子は7人で練習に取り組みました。男子駅伝は6区間です。2年生1人、1年生6人のチーム編成です。これからも練習を積み重ね、今後ますますの活躍を期待しています。



杉本先生、原田先生、作山先生、長きにわたっての指導ありがとうございました。お疲れさまでした。